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Mme  Danné est  désignée secrétaire de séance. 
La séance est ouverte à 17h50. 

 
 
 

1. BILAN DE L’ANNÉE SCOLAIRE 2023-2024 (EFFECTIFS, FONCTIONNEMENT, 
PROJETS DE CLASSE ET DE L’ALAE REALISES ET EN COURS) 

 
Effectifs au 17/06/2024 : 
 
 

Répartition par niveau 

2023-2024 

CYCLE II 209 

CP 64 

CE1 80 

CE2 65 

CYCLE III 184 

CM1 89 

CM2 95 

Total 393 
 
 
 

 

 

ÉCOLE ELEMENTAIRE 
A. DAUDET 

AVENUE MONTAIGNE 
31830 PLAISANCE DU TOUCH 
 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL 
D’ÉCOLE DU 17/06/2024 

Ordre du jour : 

 

1-Bilan de l'année scolaire 
2023-2024 (effectifs, 
fonctionnement, projets de 
classe et de l’ALAE réalisés et 
en cours). 
2-Bilan Café des parents et 
préparation fête de l’école 
3-Préparation de la rentrée 
scolaire 2024 (effectifs ; 
locaux ; personnel ; projet 
d’école). 
4-Bibliothèque Centre 
Documentaire : 
fonctionnement 
5-Point sur les travaux 
réalisés et prévus à l’école. 
(Réponses aux questions des 
représentants de parents 
d’élèves) 
6-Demande d’équipement. 
7-Point sur la coopérative 
scolaire. 
8-Constitution de la 
commission électorale pour la 
rentrée 2024 et avis du 
conseil d’école sur le vote 
électronique pour l’élection 
des représentants des parents 
d’élèves. 

Étaient présents : 
 
Mairie :  BELMONTE Eline, Adjointe au Maire 

 FABRY Florence, élue 
Représentants des parents d’élèves :  
ALPE :  
BIDET Héloïse BAGUÉ Anne BANCON Marianne 
TIJON DOUTREWE 
Marylène 

CHIESA SALABERT Anne MARQUEZ-GARRIDO 
Gabriel 

BRUNEAUX Nathalie LEBACQZ Nathalie BONFANTI Gladys 
   
 
FCPE :  

LALOY Carine   
   

Enseignants :      
Directeur : GARCIA Stéphane  
TENT Margot BICA Virginie ALARY Laëtitia 
BÉGUÉ Muriel  DANNÉ Sandrine 

DURAND Sylvie FABRE Laura FERREIRA Agnès 
FRANCOUAL Camille GALINAT Estelle LABEYRIE Stéphanie 
MIGNOTTE Sandrine MULLIER Marie RICHARD Marielle 

 
DDEN : VALET Marie 
 

Invités : 
Responsable du service éducation -  Mairie : SICARD Cathy 
Directrice ALAE : PEGORARO Nicole                                       
 
Excusés : ABAYACHOU Ikram   COLOIGNER Jessica 
 
Inspecteur de l'Éducation Nationale : CLERC Jean-Marc 
 
Enseignantes :  
R.A.S.E.D. : BOISSEAU Annick, MOORE Edwige 
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Dispositifs pour les élèves :  
 

18 PAI : Projet d’accueil individualisé (dispositif qui répertorie les traitements et/ou les régimes médicaux ; précise, les 
aménagements de la scolarité en lien avec l'état de santé). 
 
 3 PAP : Le PAP (Plan d’Accompagnement Personnalisé) est destiné à des enfants qui, pour leur scolarité, ont besoin 
seulement  d’aménagements pédagogiques.  
 
59 PPRE : dispositif purement pédagogique et éducatif, le programme personnalisé de réussite éducative (PPRE) peut 
être établi, sur un temps plus ou moins long, pour des élèves dont les connaissances et les compétences scolaires 
indispensables à la fin d'un cycle ne sont pas maîtrisées ou qui risquent de ne pas être maîtrisées.  
 
29 PPS Le projet personnalisé de scolarisation (PPS) est un document qui sert à définir le déroulement de la scolarité 
des enfants reconnus en situation de handicap par la commission des droits et de l'autonomie des personnes 
handicapées (CDAPH). Le PPS doit être mis en place quelle que soit la nature de l'établissement où est scolarisé votre 
enfant. 
 
8 postes et demi d’AESH (Accompagnants des Élèves en Situation de Handicap) dont une en arrêt de longue durée. 
Très bonne équipe cette année. 
 
12 élèves sur le dispositif ULIS (unité localisée pour l’inclusion scolaire). C’est un dispositif et non une classe. Les élèves 
sont dans une classe de référence et suivent certains apprentissages en ULIS (essentiellement français et maths). Il y a 
deux adultes dans le dispositif : une enseignante et une AESH. 
 
 
 

Les projets : 
 

 
- Cross : 
Il s’est déroulé le mercredi 29 mai. Tout s’est bien passé. Merci aux nombreux parents accompagnateurs qui 
ont permis la réalisation des courses et à la mairie. 
- Vélo : 
AYAV : participation de toute l’école. Il y a eu 70 % d’élèves qui sont venus soit en vélo, soit à pieds, soit en 
trottinette. C’est l’école qui a le meilleur résultat dans la commune. 
Les CE2 ont réalisé leur sortie le lundi 3 juin. Tout s’est bien déroulé. 
« Roule pour ta flamme » : projet vélo autour des jeux olympiques de Paris 2024. Sortie le mardi 25 pour les 
CM2 et le jeudi 27 juin pour les CM1. 
Sortie vélo des cycles 2 le vendredi 28 juin. 
Là encore, merci aux parents agréés accompagnateurs. 
- Piscine :  
6 classes vont à la piscine au mois de juin. Les deux classes de cp Mmes Bica et Danné, cp-ce1 Mme 
Mignotte, ce1 Mme Alary, cm1 Mmes Fabre et Sentis/Ferreira. 6 à 8 séances sont prévues à raison de 
2/semaine en juin/juillet. 
- Littérature :  
Mis en place depuis plusieurs années dans l’école et reconduit. Une lecture est offerte tous les mercredis 
matins.  
- Chorale :  
Le spectacle a eu lieu le jeudi 23 mai. Ce fut une belle soirée. 
- Spectacle théâtre, danse et chant autour des contes :  
CE2-CM1 Mme Mullier et CM1-CM2 Mmes Coloigner et Ferreira 
- Projet théâtre avec le « grenier de Toulouse » :  
Les 3 classes de cm2. Les enfants ont appris leurs scénettes, avec l’intervention de 2 comédiens. Une sortie 
pour faire une répétition générale a été organisée. 
-  Projet théâtre 
Avec 8 élèves de CM1-CM2 les vendredis midis.  
- Projet journal  
Avec 17 élèves de CE1, mené par Mme Alary les lundis midis. Le 1er numéro est paru. Le 2

ème
 est bientôt 

prêt. 
- Plantation d’une micro forêt :  
CE1 Mme Galinat avec des classes de maternelle. Inauguration a eu lieu le 25 avril à 17h30. 
-      Watty :  
Pour le 2

ème
 année consécutive. Renouvellement pour l’an prochain.  

La classe de Mme Mullier a été récompensée en participant au projet artistique « imagine ton école de 
demain ». Ils ont réalisé une maquette. 
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- Ecole au cinéma :  
La troisième séance a eu lieu pour les cp (« Ernest et Célestine, voyage en Charabie ») les cp-ce1 et ce1 de 
Mme Alary (« le petit Nicolas ») 
-  Sorties à la journée : 
Château de Laréole et village gaulois  pour les CM1 Mmes Fabre et Sentis 
Journée au zoo et sortie au musée de l’école publique pour les CE2 de Mme Abelanet et Labeyrie 
Musée des Abattoirs pour les CE1 de Mme Alary 
Parc préhistorique pour les CP de Mme Bica, Cp-CE1 de Mme Mignotte, CE1 Mme Alary et Galinat 
Sortie rallye patrimoine et sur le canal du midi à Toulouse pour Mme Galinat 
Sortie randonnée CE1 Mmes Alary et Galinat 
      -     Classes découvertes : 
- Mme COLOIGNER et Mme MULLIER : Ax-les-Thermes 3 jours du 20 au 22 mars. Thème : Astronomie et 
randonnée. 
- Mmes DANNÉ et FRANCOUAL : domaine de Laurière à Villefranche de Rouergue (Aveyron) 3 jours du 19 
au 21 juin. Thématique : Nature et sport. 

  - Projet bien-être :  

 Le projet continue de se dérouler sur la commune (partenariat avec le collège J.Verne et l’école Prévert) 

 Bilan de l’année :  

- Un questionnaire a été élaboré et présenté à tous les élèves de Cycle 3 (CM1, CM2 et Sixièmes) des trois 

établissements. Le bilan de ce questionnaire a été fait (devant le comité de pilotage ainsi que des élèves du 

Conseil Municipal des Jeunes). Il en ressort des axes de travail autour des aménagements des espaces de 

vie et de circulation dans les locaux, de la relation entre les élèves notamment au niveau des interactions 

verbales, de la gestion des devoirs et du temps de sommeil. 

- Le travail de formation et de mise en place sur le « jeu des trois figures » de Serge Tisseron a été réalisé 

dont le but est de développer l’empathie. L’an prochain sera mis en place un travail autour de la justice res-

taurative. 

- Des propositions d’actions vont être finalisées lors d’une réunion le 25/06 (en présence de représentants de 

parents d’élèves). Le projet sera poursuivi l’année prochaine. 

 
 
Point particulier sur les absences dues aux activités extérieures 

 
En cette fin d’année, plusieurs élèves sont absents pour des raisons extrascolaires (activités sportives ou culturelles). 
Nous tenons à rappeler que, conformément au Code de l’éducation, ce ne sont pas motifs valables d’absence et que 
cela pénalise le travail des classes. 

 
- Projets ALAE :  
Initiations sportives : basket, foot, hand, grs, tennis de table 
Sorties piscine 
Activités manuelles et créatives : mini vitrines, couture, land art, macramé 
Activités d’expression : chorale, danse, flamenco, break dance 
Activité jardin 
Projet passerelle avec la maternelle : les GS viennent manger 1 à 2 fois pour apprendre à se servir avec un plateau… 
PEDT : tennis de table, foot féminin 
Mamies conteuses 
Organisation d’un pique-nique par classe 
25-27 juin : portes ouvertes avec présentation des activités par les enfants le 25 juin, spectacle le 27 juin. 
Sur le mercredi, ateliers et activités qui seront présentés à la maison de retraite + activité prévention routière, sorties 
vélo. 
 
Ajout d’une motion de la mairie, votée en conseil municipal, pour alerter sur le non remplacement des absences  qui 
est préjudiciable à la continuité pédagogique des élèves des écoles de Plaisance du Touch. 
 
 

2. BILAN CAFÉ DES PARENTS ET PRÉPARATION DE LA FÊTE À L’ÉCOLE 
 

Café des parents :  
La deuxième édition du café des parents s’est déroulée le 04 juin 2024. Le thème était la gestion des écrans avec les 
interventions de Mme GALIBERT Isabelle, infirmière scolaire, et M. BOLLE Sylvain, animateur ALAE. Ce fut un 
échange très intéressant même si l’on peut déplorer qu’il n’y ait pas eu plus de participants, seulement une vingtaine 
des personnes. 
M. Garcia remercie la mairie pour la mise à disposition de la salle de restauration pour cette réunion ainsi que les 
fédérations parents d’élèves, l’ALAE et la maternelle pour leur présence et leur investissement.  
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Fête de fin d’année :  

Prévue initialement le jeudi 27 juin, ce moment imaginé comme un repas partage a dû être annulé devant 

l’engouement qu’il a suscité. Le nombre de participants potentiel était bien trop important compte tenu de la jauge 

d’accueil dans l’enceinte de l’école limitée à 500 personnes. 

Nous allons réfléchir à une autre formule pour l’année prochaine.  

 
 

3.  PRÉPARATION DE LA RENTRÉE SCOLAIRE 2024 (EFFECTIFS. LOCAUX, 
PERSONNELS, PROJET D’ÉCOLE 

 
Prévision des effectifs au 17/06/2024 :  
CP : 65 – CE1 : 64 – CE2 : 83 – CM1 : 65 – CM2 : 87 = 364 
Dont pour l’instant 7 élèves d’ULIS (il reste donc 5 places) 
Cet effectif risque d’augmenter en cours d’été. 

Le DASEN renouvelle sa demande cette année : limiter les effectifs des classes de CP et CE1 à 24 élèves.  
En revanche le risque est de surcharger les classes de cycle 3 (qui devraient se limiter à 28) 
 
Toutes les salles de classe sont occupées. 

 

Personnel :  

Nous attendons la nomination d’une enseignante sur un poste restant de l’école. 

Départs de Mmes Ikram ABAYACHOU - Agnès FERREIRA - Manon MOUBÈCHE 

 

Un nouveau dispositif d’évaluation des écoles est en place depuis 2 ans.  

L’école DAUDET sera évaluée l’an prochain. Il s’agit d’une autoévaluation de l’école avec les partenaires (ALAE, 

PEDT, parents d’élèves) puis présentée devant une commission. Des objectifs sont définis et un nouveau projet 

d’école sera alors élaboré. 

 

Nouveaux projets : 

- Sensibilisation à l'environnement et au développement durable : le programme Watty à l’école va être recon-
duit pour toute l’école. Mairie : ce type de projet peut être valorisé et aidé par les services de la mairie. 

- Constituer des outils communs pour les élèves : affichages, outils, leçons.  

 

 

4. BCD FONCTIONNEMENT : 
 
M Garcia et l’équipe enseignante remercient à nouveau les parents bénévoles pour leur action tout au long de l’année 
et qui participent activement à la gestion et à l’animation de la BCD.  
L’appel à dons devrait être fait en début d’année prochaine 
La « brigade BCD » avec des élèves volontaires et l’ALAE a été mise en place pour apprendre à ranger et respecter 
les règles de fonctionnement de ce lieu. Elle est constituée d’une dizaine d’enfants de CM. Cela se passe bien. 
L’ordinateur qui sert à la gestion de la BCD commence à être un peu obsolète. Il faudra réfléchir aux conditions d’un 
renouvellement. 
 
 

 

5. POINT SUR LES TRAVAUX (RÉPONSES AUX QUESTIONS DES REPRÉSENTANTS 
DE PARENTS D’ÉLÈVES) : 

 
Travaux réalisés :  

 
- La mise en place du préfabriqué suit son cours. Son utilisation est en cours de discussion avec une 

redéfinition des espaces avec l’ALAE au sein de l’école. La livraison est prévue pour Septembre 2024. Il sera 
situé entre la salle polyvalente et le préfabriqué de l’ALAE et du Rased. 
 

Demandes e-Atal : 
- Pose de poubelles dans la petite cour. Demandée, en cours 
- Bandes au sol pour délimiter une zone dans la cour devant les classes 6 et 7 à l’extérieur afin de protéger les 

volets. Demandées sur e-Atal, en cours.  
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Questions des représentants de parents d’élèves :  
 

- Date du démarrage des travaux des Ombrières photovoltaïques, a été validé lors du Conseil Municipal du 

04/06 

- La mairie a-t-elle prévue de revoir l'agencement du parking ? : Oui et les parents seront associés à cet amé-

nagement.  

- Date mise en place de l'algeco (voir plus haut) 

- Retour mairie (demandé au 2d trimestre) sur la hauteur réglementaire des grilles. : la hauteur est règlemen-

taire et il n’y a aucune obligation légale de masquer ou de mettre en place un occultant sur les grillages. 

 
 

6. DEMANDE D’ÉQUIPEMENTS :  
 
Tables, chaises et casier élèves pour compléter la classes de Mme COLOIGNER commencée en 2022/2023 
et  commencer à remplacer celle de Mme FABRE qui est en mauvais état. 
Un fauteuil de bureau dans le bureau du directeur. 
Climatisation : demande de climatisation efficace pour les classes 1 et 2 qui donnent sur le petit patio avec la 
sortie de la ventilation de la cantine qui fait énormément de bruit. Les classes sont en plein soleil l’après-midi 
et les enseignantes n’arrivent pas à aérer correctement, ou bien déplacer les blocs de ventilation. 

 
 

7. POINT SUR LA COOPERATIVE SCOLAIRE : 
 

Structure loi 1901 qui permet à l’école de financer des projets pédagogiques, des sorties scolaires… 
La mairie finance beaucoup les sorties scolaires. 
Le CCAS a aussi aidé une famille pour le financement d’un séjour. 
Le bilan complet sera fait en octobre. 

Présentation d’un bilan intermédiaire au 17/06/2024 
 

 
 
M Garcia remercie ALPE et la FCPE pour les dons pour le recyclage, l’aide aux séjours et la vente de plans. 
 

2023-2024

2023 2023

2024 2024

activités éducatives 14 284,00 € activités éducatives 10 088,00 €

Achats de Matériel 899,37 € Subventions 670,00 €

Frais tenue de compte 35,82 € Photos scolaire- sacs décorés 2 539,70 €

actions coop sacs Dons parents 2 749,28 €

Assurance 134,40 € Autre: recyclage + sapins 35,82 €

Autre 323,59 €

TOTAL (I) 15 677,18 € TOTAL (II) 16 082,80 €

RÉSULTAT BÉNÉFICIAIRE 405,62 € RÉSULTAT DÉFICITAIRE

(si II > I) (si I > II)

2023 date: 17/06/2024

2024

En début d'année 11 623,92 €

En fin d'année 12 029,54 €

Variation 405,62 €

COOPERATIVE SCOLAIRE de l'école A Daudet

COMPTE DE RÉSULTAT

DÉPENSES RECETTES

TRÉSORERIE
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8. PLAN CANICULE :  
 

14 classes équipées de clim mobiles. Certaines de fonctionnent pas, un inventaire va être fait 
2 classes climatisées. 
Restaurant scolaire climatisé (mais peu disponible l’après-midi car nettoyage jusqu’à 15h30). 
Salle polyvalente climatisée. 
Local ALAE climatisé. 
Point d’eau dans la cour. 

 

9. CONSTITUTION DE LA COMMISSION ÉLECTORALE POUR LA RENTRÉE 2024 ET 
AVIS DU CONSEIL D’ÉCOLE SUR LE VOTE ÉLECTRONIQUE : 

Vote électronique : M Garcia demande au conseil d’école l’autorisation d’organiser un vote électronique pour les 
élections des représentations de parents d’élèves. 
La proposition est acceptée.  
Cela va peut-être être compliqué à mettre en place pour les prochaines élections. 
 
Commission électorale :  
Parents d’élèves : Mme Berthon, Mme Bagué 
Enseignantes : Mme Mignotte, Mme Danné 
 
La séance est levée à 18h55. 
 
La secrétaire :                                             Le directeur : Stéphane GARCIA 

     


